

APOLDAUER SCHLOSSTREFFEN 2012

Liebe Klubmitglieder,

wir waren zum ersten Mal in Apolda dabei und waren sehr beeindruckt.
Bei 250 Fahrzeugen am Start, viele davon aus Kaisers Zeiten.



Bei der Ausfahrt war zwar häufig der 2. Gang angesagt...
aber die Vielfalt war super.



Skodas aus allen Teilen Deutschlands waren stark vertreten: eine Menge Felicias, mehrere 1000 MB, zwei S100, ein "getunter" 110R, ein 105L und ein Rapid brumnten um die Wette.



Als Exot aus tschechischer Produktion knatterte außerdem ein dreirädriges Velorex mit, gut zu erkennen und vor allem zu riechen an der blauen Zweitaktfahne.



Reinhard Urban hatte als Fahrleiter ganze Arbeit geleistet und an der gesamten Strecke herrschte Volksfeststimmung.

Wir freuen uns aufs nächste Mal. Dirk +Constance

PS. Bilder D & C Wingender aus Kirchhain und auf Wiedersehen in Wetttenberg